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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ПРАВДА
КОММУНИЗМА
Орган Режевского райкома Коммунистической партии Советского Союза 

и Режевского районного Совета депутатов трудящихся

At 7 (2932) j Пятница, 16 января 1959 г. |Цена15ков.

* Вступая во второе 
полугодие...

В школах района за
кончилась первая поло
вина учебного года. Ве 
результаты неблестящ и: 
из 5399 учащ ихся 72Q 
имеют двойки.

Л учш е успеваемость в 
начальных классах (90 
процентов), чем в стар
ш их. Нет неуспевающих 
в начальных классах 
Глинской средней ш ко
лы, 1— 2. классах Озер- 
ской семилетней. Без 
двоек учатся дети в 4 
классе школы 2 и 
Арамашевской семилет
ке. Успевают все учени
ки Воронинской и Мостов- 
ской начальных школ.

Но есть и такие клас
сы, где из 23 не успе
вает 5 детей (1 класс 
Леневской школы), из 
27— 4 (1 класс К р ути - 
хинской школы), из" 17 
отстает 3 (4 класс Кле- 
вакинской школы).

Очень тревожное по
ложение в 5— Ю клас
сах, особенно в 8-х, где 
успевает 40 процентов 
учащ ихся. Есть классы, 
где отстает почти поло
вина учеников (школы 
№  3 и №  44).

Из средних школ вы
ше успеваемость в ш ко
ле №  1 (успевает 510 
из 592) и ниже в Чере
мисской.

Значительно меньше 
стало отстающих во 2 
четверти в школах №  з, 
№  44. В Глинской ш ко
ле появилось больше дво
ек.

Среди школ-семилеток 
хорошей успеваемостью 
выделяются Озерская, 
Останинская и №  46.

Как и раньше, боль
шинство учащ ихся не 
успевает по русском у и 
иностранному языкам и 
математике.

И одна из главны х при
чин этого— отрыв школы 
от жизни. В работе школ 
не чувствуется актив-
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ной, настойчивой пере
стройки педагогического 
процесса по-новому. На
блюдается перегрузка де
тей домашними задани
ями. Уроки не отвечают 
всем требованиям сегод
няшнего дня.

Недостаточна учебно- 
воспитательная работа в 
школах района. Учитель 
должен не только дать 
ученикам знания, но и 
показать, что они н у ж 
ны в труде, в жизни че
ловека. А  это делается 
далеко не всегда. В по
литехническом цикле воз
росла роль уроков тр у 
да. Многие учителя тр у 
да любят и " знают свое 
дело. Хорошие уроки 
дают тт. Доможиров 
(школа №  3) и Маслен
ников (школа №  2).

Мастерские школ по
полняются оборудовани
ем, но нас еще "не удов
летворяет их состояние 
в Арамашевской и Оста- 
нинской школах.

Слабо школы уча ству
ют в общественно полез
ном труде. В этом отно
шении * педагогическим 
коллективам надо много 
поработать, продумать 
все, чтобы подготовить 
базу для создания при 
школах хозяйств по раз
ведению кроликов и до
машней птицы. А ктив
нее надо участвовать в 
работе колхозов и пред
приятий.

Готовить своих воспи
танников к активному 
участию в работе в сель
ском хозяйстве и про
мышленности, прививать 
им высокие моральные 
качества строителей но
вого общества —  долг всех 
учительских коллекги- 
вов. Об этом надо неиз
менно помнить, вступая 
во вторую половину 
учебного года.

Семена кукурузы— в северные районы страны
М И Н ЕР А Л Ь Н Ы Е  ВОДЫ  

(Ставропольский край), 12. 
(ТАС С ). Железнодорожни
ки Минераловодского отде
ления Орджоникидзевской 
дороги приступили к пере
возкам посевных грузов. 
Первые пятьдесят вагонов 
семенной кукурузы , посту

пившей с калибровочных 
заводов Ставрополья, от
правлены колхозам и сов
хозам, расположенным в 
северных районах страны.

Семена отправляются ка
либрованными, проверен
ными на всхожесть.

АГИТАТОРЫ 
ПРИСТУПИЛИ К РАБОТЕ
Узнав об Указе Президи

ума Верховного Совета 
РСФСР о проведении 1 
марта 1959 года выборов 
в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы, секре
тарь партийной организа
ции колхоза имени Сверд
лова тов. Худяков 8 ян
варя собрал открытое пар
тийное собрание с вопро
сом подготовки к выборам.

На собрании было утвер
ждено 20 человек агитато
ров, в основном это интел
лигенция села— учителя,
медицинские работники, 
специалисты сельского хо
зяйства. Руководить рабо
той агитпункта  поручили 
В. Сарсадскому. Для того, 
чтобы как можно больше 
привлечь комсомольцев к 
массово-политической рабо
те с избирателями, собра
ние постановило в помощь 
к каждому агитатору при
крепить комсомольца.

12 января в агитпункт 
собрались агитаторы. Член 
бюро РК  КПСС М. Федо
тов сделал для них инст
руктивны й доклад „Задачи 
агитаторов по разъяснению 
постановления декабрьско
го Пленума ЦК КПСС".

Сейчас агитаторы ведут 
работу с избирателями на 
закрепленных за ними де- 
сятидворках.

Перепись населения началась

15 января в 8 часов утра в городе и районе, как и по всей нашей 
стране, началась перепись населения. В  это утро 65 счетчиков при
шли на квартиры рабочих, колхозников, служащих. Всего в пере
писи ванято свыше ста человек.

На снимке: счетчик JI. С. Злобина на квартире А. й. Семеновой 
заполняет переписной лист.

Засветились огни агитпункта
Далеко видна световая 

выставка „А ги тп у н к т " на 
здании красного уголка 
металлозавода.

В нем каждый вечер мно
голюдно. Избиратели п р и 
ходят сюда посмотреть к и 
нокартину, передачу, по
слуш ать беседу, лекцию, 
почитать свежие газеты, 
ж урналы.

"Работа с избирателями 
ведется не только в а ги т

пункте, но и по месту их 
жительства. Подобрано 15 
человек агитаторов, они
раскреплены по десятидвор- 
кам, проинструктированы.

Агитатор Л. Ж дановских 
начал свою работу со зна«. 
комства с избирателями,
рассказал им о дне выбо
ров и о проводимых в 
агитпункте мероприятиях.

Т. Г А Ш Н И К О В

Урал и Свердловский экон ом ический  район в предстоящ ем с е м и л е тии
Так называлась лекция, 

прочитанная 13 января 
лектором обкома КПСС
Л . П. Грязновым для с л у 
шателей круж ков по и зу
чению конкретной экономи

ки, для партийного и  со
ветского актива района.

Лектор подробно осветил 
перспективы развития на
родного хозяйства Сверд
ловской области в пред

стоящем семилетии, при
вел много цифр, сравнений.

П рисутствую щ ие с боль
шим вниманием прослуш а
ли лекцию и от д уш и  по
благодарили лектора.

Об избирательных округах по выборам в Свердловский 
областной Совет депутатов трудящихся

Исполком областного Со
вета решил:

На основании статьи 25 
„Положения о выборах в 
краевые, областные, окруж 
ные, районные, городские, 
сельские и поселковые Со
веты депутатов тр уд ящ и х
ся РСФ СР" образовать сле
дующие избирательные ок
руга  по выборам в Сверд
ловский областной Совет 
депутатов трудящ ихся;

РЕЖЕВСКОЙ РАЙОН

251. Режевской—Г ород
ской избирательный округ
(центр— г. Реж). Город
Реж и поселок Покровско
го рудника.

252. Режевской—Быстрин- 
скнй избирательный округ 
(центр— г. Реж).Гавань, по
селки: Бы стринский, Боб- 
ровка, Озерный, Костоусов- 
ский сельский Совет с под-

ми пунктами, разъезд 75
КМ;

253. Режевской— Сельс
кий избирательный округ
(центр— г. Реж). Сельские 
Советы: Черемисский, Ф ир- 
совский, Л иповский, К а
менский, Останинский, Ле- 
невский, Клевакияский, 
Глинский, Арамашевский, 
Першинекий с подчинен
ными им населенными п у а к -

чиненными ему населенны- тами.

Строители Сталинградской гидроэлектростан
ции, соревнуясь в честь X X I съезда КПСС, 
одержали новую трудовую победу. В  короткий 
срок монтажники собрали три агрегата. На сним
ке слева: общий вид первого агрегата.

На снимке оправа: сооружение цехов Сухано

вой группы Сумгаитекого завода синтетического 
каучука (Азербайджанская ССР). Подготовка 
аппаратов цеха к испытанию. Коллектив этой 
стройки соревнуется за досрочную сдачу цехов 
к открытию X X I съезда КПСС.

Ф отохроника ТАСС.



Резервы повы ш ения 
производительности труда

Каждый год работники 
швейной фабрики увеличи
вают производительность 
труда. Это им удавалось 
за счет внедрения прогрес
сивных методов работы, ме
ханизации трудоемких про
цессов. Немалый вклад 
внесли и рационализаторы.

Обратимся хотя бы к та
кому важному делу, как 
внедрение новых механиз
мов, и увидим, насколько 
возросла благодаря ему 
производительность труда.

В 1957 го д у  на фабрике 
не было конвейеров, и про
дукц ии  за месяц вы пуска
ли  на 262,6 ты сячи рублей. 
В 1958 го д у  установили 
конвейеры, и в октябре уж е  
выдавали продукции на 
363,2 ты сячи рублей, т. е. 
производительность труда 
увеличилась на 38,3 про
цента. Очень показательно.

Немаловажную роль для 
увеличения производитель
ности труда сыграла и ор
ганизация производствен
ного процесса. Его суть 
вот в чем. •

Бригада заканчивает ра
боту, останавливает кон
вейер к убирает из секций 
незаконченные изделия. 
После этого заступившая 
бригада - раскладывает по 
операциям швейное изде
лие^ снятое вчера, и 
приступает к работе. И так 
каждый раз: одни снимают 
незаконченную продукцию,

другие  раскладывают недо- 
шитые вчерашние изделия. 
При этом теряется много 
времени, снижается каче
ство продукции. Кроме то
го, мала и производитель
ность труда. Третья брига
да при съемном процессе 
за смену успевала изготов
лять 63 детских пальто.

Решили отказаться от та
кой формы работы и при
менить несъемочный ме
тод, т. е. к  концу смены 
незаконченные изделия не 
убираются с конвейера, с 
них начинает работу сле
дующ ая смена. Просто и 
удобно. В результате у л у ч 
шилось качество продук
ции, высвободилось много 
времени, что, в свою оче
редь, привело к увеличе
нию производительности 
труда. Та же бригада ста
ла вы пускать не 63, а 110 
детских пальто за смену.

В новом, 1959 го д у  ра
ботники швейной фабрики 
еще выше поднимут произ
водительность труда. В пер
вую очередь веское слово 
должны сказать рационали
заторы. Е сть где р а згу 
ляться творческой мысли. 
До сих пор на фабрике 
много трудоемких уч а ст
ков, их надо „расш ить". 
Прежде всего, нуж но ме
ханизировать процесс на
стила марли.

Т. БОЛОТОВА.

БЕЗ КОМСОМОЛЬСКОГО ОГОНЬКА

МОИ МНЕНИЯ
Начался первый год и с 

торической семилетки.Гран
диозные задачи решает со
ветский народ, по плечу 
они и нам, жителям Ре
жевского района.

Я решил через газету 
высказать свои мнения в 
отношении строительства 
водоемов в Еашем районе, 
Например, в деревне Годен- 
духино протекает неболь
ш ая речонка. Она удовле
творяет только бытовые 
нуж ды  населения. А ведь 
между имеющимися двумя 
скалами (ширина их ю — 15 
метров, высота 10 м) мож
но возвести запруду, и по
луч и тся  прекрасный водо

ем площадью в 3— 4 гекта
ра. Н уж ен он и в противо
пожарном отношении, и 
для орошения обществен
ных и личны х огородов, и 
для разведения рыбы и во
доплавающей птицы.

Около Кочнево (между 
двумя горами, где была 
мельница) также можно 
сделать водоем для разве
дения рыбы 

Можно сделать водоем и 
на реке Глинке, Т у т  тоже 
есть естественные "условия 
для запруды.

Строительный материал—  
лес, камень, песок— в рай
оне имеется.

Т. ГОЛЕНДУХИН.

Ленинский комсомол всег
да считал и считает физи
ческую к у л ь ту р у  и спорт 
своим кровным делом. Де
сятки тысяч комсомольцев- 
общественников ведут физ
культур ную  работу— трени
рую т спортсменов, судят 
соревнования, руководят 
коллективами физической 
культуры , спортивными 
секциями и комиссиями. 
Более 32 тысяч членов 
ВЛ КС М  являются ш татны 
ми ф изкультурными работ
никами.

Режевская районная ком
сомольская организация 
также выдвинула ряд ком
сомольцев на ф изкультур
ную  работу. К сожалению, 
некоторые из них работают 
недобросовестно, без ини
циативы, без комсомоль
ского огонька.

Вот, например, комсомо
лец тов. Чумичев. Ему по
ручено возглавить спортив
ную  работу на металлоза
воде. Но он не оправдал 
доверия.

За весь 1958 год на ме
таллозаводе не. проведено 
ни одного массового спор
тивного мероприятия, если 
не считать стрелковых со
ревнований, которые были 
организованы председате
лем первичной организации 
Д О СААФ  тов. Лабыриным. 
Зато в годовом отчете, 
представленном в РК  физ
культуры  и спорта, тов. Ч у 
мичев собрал „быль и  не
быль". Если верить этому 
документу, то на заводе 
12 человек постоянно зани
маются футболом. А  фак
тически там имеется один- 
единственный футболист, 
да и тот играет за другой 
коллектив. Далее тов. Ч у 
мичев без зазрения совести

докладывает: „Проведено
футбольных соревнований— 
з“ .

Сравниваешь отчет с 
практическими делами и 
видишь, что на металлоза
воде вместо боевого орга
низатора массовой физ
культуры и спорта сидит 
сочинитель никому ненуж
ных фиктивных бумажек.

Или вот другой пример.
Тов. Авдюков является 

освобожденным физкуль
турным работником. " Он 
возглавляет совет ДСО 
„Труд" на никелевом заво
де. 16 декабря 1958 года 
на совместном заседании 
бюро РК ВЛКСМ и РК ФК 
испорта был заслушан его 

отчет, из которого видно, 
что тов. Авдюков слабо 
справляется со своим обя
занностями.

На заводе работает более 
250 человек молодежи, 
■имеется много спортивного 
инвентаря, а в работе кол
лектива физкультуры при
нимает участие лишь 25—30 
человек. Все внимание со
вет ДСО сосредотачивает

— Н е атакуйте!

на узком к р у гу  спортсме
нов в ущерб организации 
массовой работы среди ра
бочих И служ ащ их, осо
бенно среди молодежи.

Тов. Авдюков имеет спе
циальное образование, боль
шой практический опыт, 
работать может. Но когда 
спросили, чем заполняется 
его рабочий день, он не 
смог сказать ничего толко
вого.

Как член ВЛ КС М , тов. 
Авдюков имел основное 
комсомольское поручение—  
всемерно развертывать мас
совую ф изкультуру и 
спорт. И он не справился 
с этим поручением. Плохо 
выполнялись им и другие 
комсомольские обязанности. 
Достаточно сказать, что 
этот „активист" в течение 
полутора лет не платил 
членские взносы.

За отрыв от комсомоль
ской организации, за не
уп л а ту  членских взносов 
и за невыполнение реше
ний XIII съезда ВЛКСМ о 
развертывании массового 
спорта тов. Авдюков исклю
чен из членов ВЛКСМ.

Доверять дело организа
ции ф изкультуры  и спорта 
подобным людям— значит 
обрекать его на провал. А 
этого нельзя допускать.

XIII съезд BJIKCM по
ставил перед комсомоль
скими организациями боль
шие задачи в развитии 
физической кул ьтур ы  и 
спорта. Успеш ное решение 
этих задач во многом за
висит от комсомольцев, 
которым поручено дело 
физического " воспитания 
молодежи. Им нельзя ра
ботать без инициативы, без 
комсомольского огонька,

В . ТРУФАНОВ, 
инструктор РК  ВЛКСМ.

ЕЩЕ РАЗ 05 ЭКОНОМИИ И ПОДГОТОВКЕ
В  четырехрядном про

сторном коровнике на пер
вом производственном уч а 
стке колхоза „Ленинский 
п у ть " тепло и чисто. Ч ув 
ствуется заботливая рука. 
На "кормокухне в объемис
ты х ямах запаривается со
ломенная резка с измель
ченной сосновой хвоей. К 
подготовке кормов здесь 
подходят с особой меркой, 
оно и понятно, потому что 
рацион кормления не очень 
богатый. Делают все воз
можное, чтобы как можно 
лучш е сдобрить корм.

Отрадно видеть такую 
заботу о животных, но она 
омрачается, правда, не мно
гим, но существенным. На
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участке ту го  с грубы ми 
кормами, солому привозят 
из д р уги х  колхозов. И сле
дует упрекнуть заведую
щего фермами П. А . Бачи
нина за то, что солома и 
сено разбросаны возле по
мещений. Отходы из кор
мушек сваливаются у  вы
ходов и брошены бей над
зора. Они втаптываются, 
заваливаются снегом. Вес
ной будут и „черные" дни, 
тогда взоры обратятся и 
на отходы. Так необходимо 
заняться этим сейчас.

Особенного осуждения за 
нерациональное использо
вание грубы х кормов за
служивают руководители 
второго производственного 
участка. Здесь грубы х кор
мов на зиму хватит, если 
их экономно распределять. 
Но как раз иное можно на

блюдать на фермах второго 
участка.

Сено, солома разбросаны. 
К уда  ни посмотришь, всю
д у  корм: он- в каждом за
кутке, возле всех входов и 
выходов, на дорогах, забо
рах. Его топчут, по нему 
ездят. Д ля соломы отведе
но особое открытое место, 
и  о нем можно сказать, что 
это настоящее кладбище 
для корма. Масса резки 

i i n n i a n n  втоптана и 
Н П Р М П п  завалена снеnurrnuD гом ановый

первый снег спрячет соло
мы еще больше.

Ясно, что бережливости 
здесь не было и в помыс
лах.

Чтобы получить высокие 
надои молока, потребуется 
кропотливо и замело выпол
нять многие работы по у х о 
д у  за скотом и подготовке 
кормов. Ни того, ни д руго 
го на фермах второго уч а 
стка не наблюдается. В ко
ровниках сыро, грязно,под
стилка бывает от случая к 
случаю.

Н у  а подготовка кормов? 
Об этом сразу говорит кор
мокухня первого скотного 
двора. Сыро так, что под 
ногами хлюпает, комната 
забита паром. Обледенелая 
дверь перекосилась, кое- 
как висит на одной петле. 
В этой сырой, грязной,

душ ной кормокухне нахо
дятся чистые ведра, подой
ники и доильные аппараты. 
Явная антисанитария.

Сосновую хвою подготав
ливают, "вернее пытаются 
применять, и запаривают 
будто бы совместно с со
ломой. Но на этот счет 
можно, пож алуй, не согла
ситься. Верно, что запари
вают, но в крайне мизер
ных дозах. Резаной соломы 
заготовлено много, а вот 
хвои прибавлено к  ней ма
ло, изредка лиш ь мелькнет 
зеленая иголочка. И кажет
ся, что она т у т  застряла 
для отвода глаз.

Еще большее возмущение 
вызывает известкование. 
Колхоз один, а отношение 
к  подготовке кормов на 
каждом участке разное. На 
первом— известкуют, нахо
дят и возможности, созна
ют ее необходимость. На 
втором— даже не все дояр
ки знают, что это за ш т у 
ка. К  известкованию до сих 
пор не приступали, и не 
чувствуется, чтобы люди 
были настроены применить 
у  себя подобный прогрес
сивный метод подготовки 
кормов. Сквозит какое-то 
упорное нежелание. По всей 
вероятности, в этом сказы
вается недостаточно опера
тивное руководство заведу
ющего производственным

участком Н. П. Сохарева и 
заведующего МТФ И. Г, 
Г.олубцова.

Еще раз убедимся, что 
высокая продуктивность 
ж ивотных— это прежде все
го комплекс многих работ. 
Не сделал одну или не 
обеспечил— уж е изъян.Про- 
следим такое явление. Во 
втором скотном дворе 1 я н 
варя надоили от коров 1225 
литров, 3 -го— 1000, 4 -го —  
уж е 980. Тревожное явле
ние, но оно имело свои 
причины и довольно про
стые: перебои с концентра
тами, солью, водой, плохо 
сдобрены корма. Кстати 
о воде. Недавно на фермах 
не было ее более .суток* В 
результате надои резко по
низились и многие ж ивот
ные заболели. Вот пример. 
Зина Сохарева от коровы в 
своей груп п е  получала по 
12 литров. Корова заболела 
атанией и сразу стала да
вать 2 литра. То же самое 
в группе  ж ивотны х и у  Розы 
Кузьм иных.

Дальнейшие комментарии 
излиш ни. Но следует на
помнить, что с подобными 
хозяйственными потугами 
трудно выполнить задания 
первого года семилетнего 
плана по увеличению про
дуктов животноводства.

Б. КОРОБЕЙНИКОВ,



П о ч е м у  п л о х о  д о с т а в л я е т с я  

к о р р е с п о н д е н ц и я

В редакцию часто посту
пают письма, в которых 
авторы жалуются на несво
евременную доставку почто
вой корреспонденции. Чле
ны рейдовой бригады по
бывали на разных улицах 
нашего города, беседовали с 
подписчиками и убедились, 
что корреспонденция ж и 
телям доставляется по-раз
ному. Так, например, на 
ули цах имени Ворошилова, 
имени Свердлова, Пионер
ской, имени Лазаря Л у к и 
на и д р уги х , т. е. на уч а 
стке, где работает Вален
тина Панова, газеты, ж у р 
налы, письма доставляются 
аккуратно. Работает эта 
девушка самостоятельно 
недавно, однако к своим 
обязанностям относится 
серьезно, добросовестно. Не 
слышали мы жалоб и на 
работу почтальонов Н. Язов- 
ских и. В. Дорохиной,

Однако на участках, где 
работают другие почтальо
ны, дело обстоит плохо. 
Письмо, поступившее в 
г. Реж 1 января, было до
ставлено на у л и ц у  Красно
армейскую, 9, кв. 2 только 
8 января. До сих пор не 
получила местное письмо, 
отправленное. еще 17 де
кабря, тов. Дыбина.

Плохо доставляется поч
та жителям улиц Проле
тарской, Полевой, Парти
занской, имени Мичурина, 
Фрунзе, Осипенко, Крыло
ва,' Ключевской и другие.

Так, тов; Савицкий пе 
получал газет с 1 по 3 ян
варя, а за последние дни 
их стали приносить в двух  
экземплярах. А . Я. Мохову 
приносят не выписанную 
им газету „Советская Рос
си я". Тов. Кры лову не до
ставили за ноябрь ж урнал 
,',В помощь политическому 
образованию". Письмо, ад
ресованное тов. Качаеву, 
кладут в почтовый ящ ик 
соседям. Тов. К урам ж ину 
перестали приносить „Ком
сомольскую правду", а 
вместо нее доставляют рай

о н н у ю  газету. Тов. Осипов 
(улица Ключевская, 26), по
лучил  письмо, пришедшее 
в ’ Реж 4 дня назад, а газе
т у  ему носят через 4 дня. 
Тов. Красильникова (ул и 
ца Осипенко) получила в 
конце декабря в один день 
4 письма, отправленных в 
разное время.

Подтвердились факты, 
изложенные в письме в ре
дакцию тт. Голендухиной, 
Исаковой, Рычковой и д ру 
гих , жителей ул и ц  16 ок
тября, Бобровской, 7 нояб
ря. Корреспонденция сюда 
доставляется не каждый 
день. Отдельные номера 
газет, журналов пропадают.

Членам рейдовой брига
ды не удалось выяснить, 
по чьей вине (сортировщи
ка или почтальонов) те
ряются отдельные экземп
ляры журналов, не все но
мера газет доставляются 
или их приносят тому, кто 
их не выписывал. А  жало
бы на это имеются. Так, 
подписчице тов. Шаимовой 
(Советская, 50) не прине
сен один номер „Пионер
ской правды", по три но
мера газет „Т р у д " и „Прав
да коммунизма"; тов. Бояр
ских (Ворошилова, 66) не
дополучил несколько номе
ров журнала „Крокодил" 
за 1958 год, тов. М осквину 
не приносят выписанные 
радиопрограммы и т. д.

Выяснением этого вопро
са должна заняться адми
нистрация конторы связи.

Ежегодно в январе в по
чтовом отделе царит не
разбериха. Она особенно 
велирщ нынче. Это произо
шло потому, что работники 
районной конторы связи не 
предусмотрели, что в но
вом го д у  число подписчи
ков увеличится. Ежеднев
ная доставка корреспонден
ции в январе увеличилась 
на 2100 экземпляров, не 
считая журналов. Это яв
ление закономерное, и к  не
му нужно было подгото
виться своевременно,

Обычно на все жалобы в 
отношении несвоевременной 
доставки корреспонденции 
начальник районной конто
ры связи тов. К удрин и 
его заместитель отвечают 
коротко и ясно; „Нет по
чтальонов". Оказывается, 
дело совсем не в этом. 
Почтальонов сейчас доста
точно. Беда в том, что с 
ними не работают, не забо
тятся о и х  материальных 
условиях (не обеспечивают 
их валенками, хотя это по
ложено делать), не учат, 
как легче разносить газе
ты, письма, журналы. По
чти год здесь не было об
щ их собраний.

К нуждам почтальонов 
совершенно не при слуш и
вается профсоюзная орга
низация, которая, кстати 
сказать, никакой работы не 
проводит. Почтальоны на 
себе тащат сумки, вес ко
торых значительно превы
шает положенные 15 кило
граммов. Развоз корреспон
денции по участкам на ло
шади по-настоящему еще 
не налажен. Не загружена 
весь рабочий день и авто
машина, которая днями 
стоит под окнами шофера 
тов. Тагильцева.

Большинство почтальо
нов— молодежь, но никакой 
воспитательной работы с 
ними не ведется, девуш ки 
не состоят ни в профсою
зе, ни в комсомоле. След
ствием всего этого и яв
ляется постоянная теку
честь кадров почтальонов. 
А  это отрицательно сказы
вается на доставке коррес
понденции.

В беседе с нами тов. К у д 
рин заявил, что все недо
статки в доставке коррес
понденции в ближайшие 
дни буд ут устранены. Ос
тается надеяться, что это 
будет действительно так.

Члены рейдовой бригады:
А. Семенова, Е. Карташова,
Е. Лукина—члены женсовета,

Д, Еськова, И. Ш аврина— 
работники редакции.

Производство проката в предстоящем семилетии

ЗА ГОДЫ Советской власти произ
водство проката в нашей стране 

увеличилось в 11,5 раза—с 3,5 милли
она тонн в 1913 году до 40,2 миллиона 

*  тонн в 1957 году. За это же время 
производство проката черного металла 
увеличилось в США в 3,1 раза, в Ан
глии в 2,7 раза и во Франции—в 2,3 
раза.

В 1957 году производство проката 
(без труб и поковок из слитков) на од
ного рабочего-прокатчика составило 137 
процентов к уровню 1940 года, А каж 
дый процент увеличения производи
тельности позволяет дополнительно по
лучить в год такое количество прока
та, которое необходимо для выпуска 50 
тысяч автомобилей, 70 тысяч тракто
ров, Ю ты сяч комбайнов и 25 тысяч 
металлорежущих станков.

- В тезисах доклада товарища Н. С. 
Хрущева „Контрольные цифры^ разви
тия народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы" намечено к концу се
милетия довести производство проката 
до 65— 70 миллионов тонн.

О Б Е Щ А Л К И Н Ы  И З Р А Й П О
Оказывается не переве

лись у  нас еще такие р у 
ководители, которые раз
брасываются направо и на
лево обещаниями. Им ни
чего не стоит заверить, 
дать слово и не выполнить.

В деревне К учки , Ф ир- 
совского Совета имеется 
магазин №  29 Режевского 
райпо. Помещение магази
на до того ветхое, что в 
него страшно заходить, то
го и гляди обруш ится по
толок. Стены, как решето, 
задувает в них снег. Печь 
развалилась, и топить ее 
пожарники давно запрети
ли. Склад без потолка, кры 
ша худая. Разве порядок, 
когда я большую часть то
варов— красное вино, кон
сервы в стеклянных банках 
вынуждена хранить на 
квартире?

Об этом хорошо знает 
председатель райпо тов. 
Алексеев и заведующий 
торговым отделом тов. Сд- 
ницын. Не раз они были в 
магазине. А сколько было 
подано докладных, состав
лено актов!

Меня удивляет несамо
стоятельность руководите
лей райпо. Был летом про
шлого года тов. Алексеев, 
осмотрел помещение, ту т  
же составил план капи
тального ремонта, далее 
вход и то пообещал переде
лать. Не раз приезжал и 
тов. Синицын. Тоже обещал 
незамедлительно п р и сту 
пить к  ремонту. Бы ли в 
декабре член правления 
тов. Минеев, работник рай- 
заготконторы тов. Исаков. 
Правда, они ничего не обе
щали, а только составили

к
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акт о состоянии магазина.
Вот уж е полгода я почти 

каждый день звоню в рай
по тт. Алексееву и Сини
цы ну, все требую, чтобы 
начали ремонт магазина. И 
каждый раз получаю от 
них один ответ: „На днях 
обязательно приступим  н 
ремонту".

Не могу молчать и о не
порядках с завозом това
ров. Сущ ествует у нас в 
райпо так называемый 
кольцевой завоз. Метод сам 
по себе неплохой, если ре
гулярно завозят товары. 
Но как раз этого и не бы
вает. К новому году в ма
газине не было кевфет, пе
ченья, пряников. Об этом 
было известно работникам 
торгового отдела, они обе
щали завезти, но так и не 
сдержали своего слова.

Не пора ли тт. Алексее
ву  и С иницы ну изменить 
свой стиль работы, быть 
хозяевами своих слов?

М. БЕЛОУСОВА, А 
продавец магазина № 39.

Из-за нерасторопности руководителей
Всем ясно, что о тсут

ствие нуж ного помещения 
отражается на работе вра
чей, всего медицинского 
персонала, а также на боль
ных, находящ ихся на изле
чении.

Веская причина— нет по
ка нуж ного помещения. 
Однако много и д р у ги х  
помех, не зависящих от 
этого. В отделениях боль
ницы на Костоусовском и 
Покровском рудниках ца
рит холод. А  почему? Да 
потому, что не проведена 
своевременная подготовка 
помещений к зиме, к  де
кабрю больница вывезла 
только 30 процентов заго
товленных дров. Дрова мож
но было вывезти вовремя. 
Но, к сожалению, имею
щаяся новая грузовая ма
ш ина очень часто работа
ла не по назначению.

Больницей в этом году 
завезены овощи. Но как 
бесхозяйственно они хра
нятся! 18 тонн картофеля 
было засыпано в неподго
товленное помещение, и 
сейчас он мерзнет и гниет. 
Не так давно зав. райздрав
отделом тов. К рупина  про
явила хозяйскую забо

т у  и приказала завхозу 
тов. М алю гину перевезти 
картофель в более теплое;, 
помещение. Последний, как 
всегда, ответил: „Будет
выполнено" и, как всегда, 
пе сделал. А тов. Крупина 
и не подумала проверить.

С 1 января 1959 года 
машины скорой помощи
стоят из-за отсутствия 
бензина. (Вот и попробуй 
окажи быстро помощь боль
ному). Разве это неразре
шимая проблема— достать" 
бензин?

Часто больницу наве
щают члены женсовета 
тт. Семенова, Сергеева, 
Л укина и другие . Они 
помогают руководству боль
ницы советом, практиче
скими делами. Но стоит им 
уйти  из больницы, как 
главврач тов. Гладков и 
его помощник по хозяйству 
тов. Малюгин забывают о 
своих обещаниях сделать 

!То, о чем говорили, и вое 
'идет по-прежнему...

Группа медицинских 
работников.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
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И ТОГОВЫЕ ма
териалы Все

союзной п ер еп и си  
населения составят ц е л у ю  
библиот*. г у :  400 томов каж 
дый по 600 страниц. Если 
бы производить все под-

Всесоюзная перепись населения

помощники СЧЕТЧИКОВ
45-колонные перфокарты—  
картонные прямоугольники, 
на которых пробиты те или 
иные цифры в различных

счеты вручную , па это п р и -1 колонках, соответствующие
шлось бы затратить 
гие  десятки лет...

мно- ответам определенного л и 
ца в переписном листе.

Но как же можно будет Вслед за перфорацией 
полз^чить окончательные
итоги переписи всего лиш ь 
за несколько месяцев? Для 
того чтобы ответить на этот 
вопрос,.наш  корреспондент 
побывал на Центральной 
машиносчетной станции 
Всесоюзной переписи на
селения Ц С У СССР.

— С мая по июль этого 
года на наш у стайцию по
с туп я т  данные, собранные 
счетчиками на всей необъ
ятной территории СССР,—  
рассказывает начальник 
станции В. К ри уш и н ,— од
нако сложность работы за
ключается в том, что для 
планирования народного хо 
зяйства необходимы не 
только ; общие результаты 
переписи, но и подробные 
статистические данные рас
пределения населения по 
полут, возрасту, националь
ности,, язы ку, уровню об
разования и т. д., а также 
по общественным группам, 
источникам средств сущ е 
ствования, отраслям народ
ного хозяйства, производ
ств у , причем данные как в 
целом по СССР, так и по 
отдельным республикам, 
краям,' областям и городам.

Как же получить эти 
крайне'необходимые сведе
ния? Задача эта первосте
пенной важности, но, каза
лось бы, трудно выполни
мая. Однако на помощь 
статистам в этом важном 
деле придут „ум ны е" ма
шины-математики, машины 
с неслабеЮщей памятью и 
зниманием.

Предварительный этап 
механизированного подсче
та начнется еще в мест
ны х статистических у п 
равлениях. Данные каждо
го  подписного листа будут 
зашифрованы определен
ным цифровым обозначени
ем, а затем перенесены на'тегориям .

здесь же, на местах, про
изведут проверку и конт
рольную сортировку^ перфо
карт для того, чтобы ото
брать карты, содержащие 
логические несовместимые 
признаки. Д ля того, чтобы 
отбросить неверные перфо
карты, обычные сортиро
вальные машины, работаю
щие со скоростью до 500 
карт в м инуту, снабжают
ся особой приставкой с 
коммутационной доской. 
Э ту приставку специально 
для разработки материалов 
переписи населения скон
струировали сотрудники 
кафедры счетных машин 
Московского экономико-ста
тистического института  со
вместно с НИИСчетмашем и 
конструкторским бюро Пен
зенского завода счетно-ана
литических машин.

М аш ину настраивают на 
нужное сочетание цифр и 
колонок перфокарт, и она 
уж е без участия человека 
находит возможную ошибку. 
Одновременно производит
ся подсчет контрольных 
цифр с разделением насе
ления на временно прож и
вающих, граждан, времен
но отсутствовавш их при 
переписи, и постоянное на
личное население. Так за
вершается предваритель
ная обработка переписного 
листа. Далее перфокарты 
в специально изготовлен
ных контейнерах поступа
ют в отдел приемки, гр у п 
пировки и хранения мате
риалов Центральной ма
шиносчетной станции Все
союзной переписи населе
ния. Здесь сначала произ
водится контрольная про
верка всех поступивш их 
материалов и комплектова
ние его по различным ка-

После этого перфокарты 
направляются в машинные 
залы. Вначале сортироваль
ная машина гр уп п и р ует 
карточки по определенным 
признакам. Затем вклю
чаются в действие еще 
одни механические помощ
ники —  табуляторы, снаб
женные спецйальными при
ставками, сконструирован
ными НИИСчетмашем и 
конструкторским  бюро Мо
сковского завода САМ, а 
также итоговыми перфо
раторами, которые см огут 
пробивать 80 колонных пер
фокарт. Так получаются 
итоговые карточки и таб
лицы предварительногопод
счета с характеристикой 
прош едш их перепись гр а ж 
дан по различным призна
кам. Подсчитанные итоги 
записываются автоматиче
ски. При этом табулятор 
обрабатывает до 150 кар
точек в м инуту.

Когда в статистических 
отделах проверят полу
ченные „табуляграммы" и 
в одном из маш инных за
лов станции составят окон
чательные сводные табли
цы, которые будут размно
жены фоторепродукцион- 
ным способом, можно счи
тать, что данные переписи 
окончательно обработаны...

В прошлом году Цент
ральная машиносчетная 
станция Ц СУ СССР обра
ботала материалы пробной 
переписи населения, про
веденной в семи районах и 
городах нашей страны. 
Одновременно была прове
рена вся аппаратура, под
робно проинструктирован 
весь инженерно - техниче
ский персонал. И когда в 
мае нынешнего года из всех 
областей, краев и респуб
лик нашей Родины начнут 
поступать материалы пере
писи, на Центральной ма
шиносчетной станции за
работают „умные“ и слож
ные машины, которые пре
вратят переписные листы 
в четкие систематизирован
ные таблицы.

Челябинская область. Магнитогорский индует]на 1ьный техни
кум готовит специалистов для горных, металлу! гических и хими
ческих предприятий. Здесь обучается около 1500 учащихся, из них 
600 человек занимаются без отрыва от производства.

На снимке: в читальном зале библиотеки Магнитогорского ин
дустриального техникума,

Фото В. Георгиева. Ф отохроника ТАСС,

Мечты наших детей
Весть о запуске космиче-1 Долго разговариваю с

c f r f p a h

Предстоящая ззтреча А. И.
В А Ш И Н Г Т О Н , 12 янва

ря. (ТА С С ). Секретарь Бе
лого дома по вопросам пе
чати Х эге р ти  объявил, что 
президент С Ш А  Эйзенхау
эр примет первого замести
теля Председателя Совета 
М инистров СССР А .И . М и
кояна в Белом доме в 9 ча-

Микояна g Д. Эйзенхауэрам
сов утра (по местному вре
мени) 17 j-января. Х эгерти  
заявил также, что на бесе
де А. И. Микояна с пре
зидентом Эйзенхауэром бу
дет присутствовать го с у 
дарственный - секретарь 
США Даллес.

Выступление Аденауэра
БОНН, 12 января.(ТАСС).! как „неприемлемый1* и при- 

Канцлер ФРГ А д ен а уэр ' звал боннские политиче-
вы ступил  сегодня на засе
дании правления фракции 
ХДС/ХСС против советско
го  проекта мирного догово
ра с Германией. Он оха
рактеризовал этот проект

ские партии: по-прежнему 
едино выступать за заклю
чение мирного договора 
только с общегерманским 
правительством.

Греция. Недавно студенты 
Афинского университета органи
зовали демонстрацию в знак про
теста против политики англий
ского правительства в отношении 
Кипра. Во время разгона демон
страции полицией было ранено 
нееколько человек.

На снимке: полиция разгоняет 
демонстрантов.

ской ракеты радует не 
только взрослых, но и де
тей. Торжество испытыва
ют малыши нашего дет
ского сада.

Давно ли дети услы ш а
ли по радио, от родителей 
о запуске 1,2 и з сп утни 
ков Земли, стремились уз 
нать о них все, что до
ступно их пониманию, а 
мы, воспитатели, поддержи
вали в ребятах этот инте
рес.

Перед Новым годом, го 
товясь к елке, дети рас
сматривали шапочки, зай
чиков, повторяли стихи 
„Мечты мальчика", после 
которого у  них возобновил
ся разговор о спутниках.

— А  третий спутник все 
еще летает,— сказал Витя.

— Да,— подтверждают де
ти хором.

’ — Мне папа всегда рас
сказывает про спутников 
Земли, это правда, что тре
тий все еще летает,— до
бавляет Таня Красенкова.

Сколько разговоров у  де
тей о спутниках, сколько 
различных детских мечта
ний!

И нетерпение детей у с и 
ливается. Но ждать нам 
пришлось недолго. После 
Нового года дети узнали о 
запуске ракеты в сторону 
Л уны .

Не успеваю еще зайти в 
гр у п п у  к детям, как они, 
преисполненные радостью, 
сообщают:— Ракета уж е по
летела к Л уне.

детьми. Они раскрывают 
свои мечты. Все они, ко
нечно, собрались лететь на 
Л у н у . Кто с мамой, кто с 
папой, кто с братом.

Вадик Алексеев хочет ле
теть е папой и просит за
писать его в первую оче
редь.

— Когда я  прилечу об
ратно, все вам расскажу, 
что я видел на Л ун е ,— го 
ворит он.

Установилась очередь, 
Надя Никанова полетит с 
мамой, возьмет все куклы 
и игруш ки. А  Саша За- 
гвоздкин просит, чтобы ему 
разрешили лететь с дедуш 
кой: он у  них „еще не со
всем дедушка, бороды у  
него нет, "а только колюч
ки".

Дети собираются лететь 
на Л у н у , чтобы не только 
поиграть там в куклы , но 
и узнать, что там есть, 
Этот вопрос интересует их 
больше всего.

Проявился особый инте
рес к наблюдению за Л у 
ной, звездами. На прогулке 
вечерами дети смотрят на 
небо, не появится ли ра
кета.

Смотришь на таких на
блюдательных, любозна
тельных малышей и уве
ренно скажеш ь: „Вот они—  
будущ ие астрономы, инж е
неры, ученые, покорители 
природы, открыватели ее 
тайн".

8. ПОПОВ*,
воспитатель детского сада Л& 5,

И З  ЗА Л А  СУДА

За обсчет покупателей-
Бывшая заведующая ма

газином №  1 ОРСа Озер
ского леспромхоза Пе- 
реиелкина Екатерина, А нто
новна злоупотребляла, сл у - 
ясебным положением, завы
шала цены на товары. Так, 
радиограммофоны „Т айга " 
продавала по 450 рублей 
вместо 350. Ц ену на плю
шевое пальто, проданное 
из-под прилавка, завысила 
на 102 рубля. По завышен
ным ценам продавала елоч
ные игруш ки.

Перепелкина нашла лег
кий способ личного обога
щения и надеялась, что ее 
никто не разоблачит. Но 
оказалось наоборот, ж ул ь -

на скамью подсудимых
нические махинации рас
крылись.

За совершенное преступ
ление Перепелкина 12 ян 
варя 1959 года осуждена 
по ст. 128 п ун кт  „в " УК 
РСФСР и подвергнута На
родным судом лишению 
свободы сроком на 1 год.

Е. ХОРЬКОВ.

Редактор Е. НОВОСЕЛОВ.

М ЕЛ Ь Н И К О В А  Галина Василь» 
евна, проживающая в г, Реже, 
Советский переулок, 48, возбужда
ет д«л<| о расторжении брака с 
М ЕЛ ЬН И КО ВЫ М  Иваном Андре
евичем, проживающим в городе 
Сухой Лог, Свердловской обла- 
сти, улица Гоголя, барак 34, кв.11.

Дело будет слушаться в Народ
ном суде 1-го участка, Режевско
го района.
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